

# Er hat immer auf mein Bitten gehört

J., Spanien

22.07.2016

Zufällig stieß ich vor vier Jahren auf die Arbeitsnovene. In dieser Zeit wurde ich für den technischen Bereich einer wichtigen Firma verantwortlich gemacht, wo ich einen Mitarbeiter ersetzte, der unersetzbar schien aufgrund seiner langjährigen Erfahrung an diesem Platz. Ich begann, täglich die Novene zu beten und stellte nach und nach fest, wie sich für alle Situationen, mit

denen ich konfrontiert wurde, eine Lösung ergab.

In der Tat haben wir seither wichtige Erfolge und Verbesserungen in unserem Bereich erzielt. Immer, wenn ich mich in einer schwierigen Lage befand, habe ich zu ihm gebetet und ihn um seine Fürsprache gebeten. Ich kann es kaum mit Worten ausdrücken, wie sehr der hl. Josefmaria mir geholfen hat. Aber ich möchte auf jeden Fall meine kleine Erfahrung beitragen. Danke, heiliger Josefmaria, ich werde weiter jeden Tag für meine Familie und für alle, die es brauchen, beten.

Foto: Getty Images (unsplash+)

---